



Media: Republika

Hari: Selasa

Tanggal: 13 Juni 2017

Halaman: 23

Penyaluran BPNT Ditarget Selesai Empat Tahap

YOGYAKARTA – Penyaluran bantuan pangan nontunai (BPNT) di Kota Yogyakarta untuk periode Januari-Februari 2017 ditargetkan dapat diselesaikan dalam empat tahap atau selesai pada akhir Juni 2017.

"Saat ini, kami sedang melakukan penyaluran BPNT untuk tahap ketiga. Salah satunya dilakukan di KPRI Wiwara Kompleks Balai Kota Yogyakarta," kata Kepala Bidang Perlindungan dan Jaminan Sosial Dinas Sosial Kota Yogyakarta Irianto Edi Purnomo, Senin (12/6).

Pada penyaluran BPNT periode Januari-Februari tahap ketiga terdapat sebanyak 7.244 penerima yang tersebar di Kota Yogyakarta. Hingga tahap ketiga, sudah ada sekitar 14.000 penerima dari total 17.634 penerima BPNT di Kota Yogyakarta yang sudah mencairkan bantuan pangan berupa beras dan gula pasir.

Selain di KPRI Wiwara Kota Yogyakarta yang melayani 147 penerima bantuan di Kelurahan Muja-Muja, penerima juga bisa mencairkan bantuan di Rumah Pangan Kita (RPK) sebagai mitra dari Badan Urusan Logistik (Balog). Di Kota Yogyakarta sudah ada sekitar 130 RPK.

Pencairan BPNT periode Januari-Februari tahap tiga tersebut sudah dilayani sejak Jumat (9/6) hingga Kamis (15/6). "Biasanya, warga akan langsung mencairkan bantuan saat sudah menerima undangan. Akibatnya antrian cukup banyak. Jika tidak bisa mencairkan sekarang, masih bisa mencairkan besok," katanya.

Setiap penerima bantuan akan memperoleh 20 kilogram beras kualitas medium dan empat kilogram gula pasir. Sedangkan untuk penerima bantuan pangan tahap keempat di antaranya ditujukan untuk peserta program keluarga harapan (PKH).

Irianto menyebut ada sekitar 1.500 data peserta program PKH yang harus dicocokkan karena peserta sudah memiliki kartu lama dan kemudian menerima kartu baru untuk mencairkan BPNT.

"Harus dicek dulu datanya. Oleh karena itu, penyaluran bantuan dilakukan di tahap terakhir," katanya.

Saat mencairkan bantuan, penerima diminta menunjukkan kartu tanda penduduk (KTP) sebagai verifikasi data sehingga bantuan diterima oleh penerima yang berhak. Sedangkan untuk penyaluran BPNT periode Maret, Irianto mengatakan, akan dilakukan setelah seluruh penyaluran BPNT periode Januari-Februari selesai dilakukan.

"Karena ini adalah program baru, dimungkinkan ada beberapa hambatan saat penyalurannya. Namun, bantuan ini akan lebih tepat sasaran dibanding bantuan dalam bentuk beras untuk masyarakat miskin (raskin) meskipun penyalurannya bisa dilakukan rutin tiap bulan," katanya. ■ antara ed; fernan rahadi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005